



地域No.1工務店を目指し  
幸せな暮らしをつくる

新築やリフォーム、土地の売買など幅広く手掛ける川端工務店。丹南エリアに拠点をもち、地域密着型の工務店として、快適で住みよい街づくり、トータルで貢献しています。

意識しているのは、お客様の思いに寄り添ったヒアリングで、それぞれのライフスタイルに合ったアイデアを盛り込んだ、心の通った家づくり。家族構成や住まい方の変化、メンテナンスといった将来のこともお客様の立場で考えてご提案しており、自然素材にこだわった丁寧な家づくりが地域で支持されています。



上/LDKの天井の一部にはツガを用い、空間のアクセントに。キッチン正面の造作のカウンターは、軽食をとるなど多目的に使用できる。左/メンテナンスのしやすいガルバリウムと塗り壁に、ツガを用いた玄関ポーチの天井と、道路からの目隠しも兼ねた木の格子がシックな雰囲気を醸し出す外観。右/リビングの一部に設けた量のスペースは間仕切りを開めると独立した空間となり、客間としても使用できる。

お施主様の声

多様なライフスタイルに対応した  
心地よい木の住まい

新築を考えたつども、愛犬と入居可能な仮住まいを探すことのハードルが高くなかなか踏み切れずでしたが、地元で評判の川端工務店に相談したところ、すぐに対応してくれたため安心して家づくりを始めました。来客時のことなども考

えた設計はもちろんですが、引越時の荷物一時預かりや不用品の処分まで手厚くフォローしてくれて、「川端さんに相談すると解決してくれ」という信頼感が常にありました。依頼して本当に良かったです。

越前市  
K邸

暮らし心地を高める3つのお勧め性能

今後、3つの性能を導入したモデルハウスを建設予定です。家づくりをお考えの方はぜひご体感ください。

HOME IoT

家電とスマートフォンをインターネットでつなぐことで、外出先で自宅家電の操作をしたり、鍵の閉め忘れをお知らせしたり、電気の使用量をチェックしたりと、安心・快適を形にします。

Z空調

各階に1台のエアコンで、フロア丸ごと空気を循環させ、どこにいても快適な住まいを実現。熱中症やヒートショック対策もでき安心です。

制振

本社前の展示場「なるほど住まい館」では、福井初の地震起震装置を用いた制振性能の体験ができます。地震の衝撃と建物に加わる力を和らげ、揺れを抑えます。



体験者の声

制振スイッチを入れたとたんに驚くほど揺れが弱くなりました。家づくりに制振を導入することで安心して過ごせそうですね。

「頼んでよかった」の声が  
大きなやりがいです



地元で根付いた企業であることに魅力を感じ入社しました。親切で迅速な対応を心がけ、すべての工程を見据えた早め早めの段取りを常に考えています。

工事部  
笠谷 友和  
二級建築士/入社13年目



代表取締役社長 川端 武志  
一級建築士・インテリアコーディネーター・  
宅地宅建取引士・測量士・住宅ローンアドバイザー・一級施工管理技士

難しい問題にも無理とは言わず、お客様のために解決策を探ろうとする社員が多いことが自慢で、地域の方々にとって身近で頼れる存在となれるよう丸となって励んでいます。最近では、仕事を通して始めた動画配信がマイブームとなっています。

楽しい家づくりが目標  
お客様と二人三脚の

1棟1棟、自分が住む家だと思って全力で取り組んでいます。ご要望に最大限近づくために、お客様の意見を大切にしながら何がベストかを見極めるよう努めています。

設計課長  
芹川 宜也  
一級建築士/入社22年目



お客様と地域を大切に  
満足の家づくりをサポート



住設関連企業からの転職で入社しましたが、先輩方の指導がとても丁寧で、雰囲気の良い会社です。ニーズに合ったご提案をするため今後も学び続けていきたいです。

営業部  
渡辺 真  
入社2年目